



# Dans l'action le 15 Mai !!!

La fédération des Fonctions Publiques CFE-CGC écrit au Premier Ministre pour exprimer le ras-le-bol de l'ensemble des fonctionnaires et agents des 3 fonctions publiques et réaffirme ses positions :

- **Arrêt du gel du point d'indice des fonctionnaires**
- **Revalorisation indiciaire pour stopper la baisse du pouvoir d'achat**
- **Amélioration des conditions de vie au travail**
- **Egalité salariale entre les femmes et les hommes**
- **Véritable politique de recrutement et d'avancement**

Le dialogue social reste aujourd'hui la priorité des Fonctions Publiques CFE-CGC qui participeront à l'ouverture des négociations « Parcours Professionnels, Carrières et Rémunérations » le 19 mai prochain.

## Les Fonctions Publiques CFE-CGC : Autrement pour aller de l'avant !!